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Во имя и на благо для!
В Центре театрального творчества «ЛиК» состоялось заседание тридцать седьмой сессии Чунской районной
Думы. Сразу на входе всем желающим раздавали георгиевские ленты. Нежелающих не нашлось (крымчане
могут быть спокойны).

Но для верности организаторы, всё-таки, самолично прикрепляли знак воинский доблести гостям и участникам
мероприятия. Каковое и началось соответствующе – с обращения мэра района В.Г. Тюменцева к собравшимся
по поводу ситуации в новом российском федеральном округе, именуемом «Крым», и об оказании помощи
вновь приобретённым землякам.

А дальше всё пошло по накатанной за много лет колее. Принятие повестки (не обошлось без традиционных
замечаний лесогорского депутата Н.И. Пересада о не менее традиционном переносе времени проведения
сессии, в результате чего, по мнению Натальи Ивановны, не все желающие побывать на этом историческом
мероприятии поимели такое счастье). Далее – принятие проекта решения «Отчёт об исполнении Плана
социально-экономического развития Чунского районного муниципального образования за 2013 год». И -
собственно отчёт мэра о социально-экономическом положении района и о деятельности в 2013 году
администрации района. Для Валерия Григорьевича подобный отчёт был уже двенадцатым, поэтому совсем не
удивительно, что докладчик отстрелялся минута в минуту, коих было целых девяносто.

«В целях развития промышленного потенциала считаю необходимым продолжить взаимодействие с
Правительством и Законодательным собранием Иркутской области по продлению (либо заключению
новых) договоров аренды с арендаторами лесосечного фонда, расположенных на территории района…»

За это время докладчиком и депутатами было испито несколько бутылок минеральной воды. Девушками,
дефилировавшими вдоль рядов зрительного зала, всем своим видом призывавшими собравшихся передавать
им записки с вопросами, был с остервенением сжёван недельный запас «бубль-гума». А самыми смелыми (а
может, усталыми?) были отобраны у Морфея несколько часов здорового крепкого сна (организаторам даже
приходилось некоторых из них смущённо и деликатно приводить в чувство).

Тем же, кто пришёл на отчёт вовсе не за этим, повезло узнать, что у нас всё хорошо. А если никто не против,
то будет ещё больше лучше. И если даже кое-где и кое-что не до конца, то это непременно будет самым
строгим образом преодолено.

«Считаю, что в сфере капитального строительства все поставленные на 2013 год задачи успешно
выполнены. В 2014 году продолжится активная работа по главным направлениям: включение социально
значимых объектов в государственные инвестиционные проекты; строительство школы в посёлке
Новочунка; завершение строительства жилого дома и начало возведения физкультурно-оздоровительного
комплекса в районном центре…»

Примерно половина времени в отчёте отвелась районному образованию. Автору этих строк было любопытно
услышать, что три четверти бюджета района в прошлом году пришлись именно на образование. Это после
того, как здравоохранение «ушло» на областной уровень. Возникла даже крамольная мыслишка: а вот
объединить бы администрацию района и районо! Человек сто освободившихся можно было бы направить, к
примеру, на снегоборьбу. А уж на высвободившиеся средства построить если не город-сад, то хотя бы
посёлок-садик.

Но подобные мысли были безжалостно подавлены в зародыше. К этому моменту доклад закончился, и
объявили прения. Под безмолвный стон зала сообщается о двенадцати горячо желающих выступить (это ж
сколько ещё сидеть!) Но несколько успокоило решение о регламенте для счастливчиков - три минуты. Правда,
сразу возникли смутные предчувствия тотального нарушения этого самого регламента, поскольку как можно
за три минуты высказать свою горячую поддержку правильного курса?

«Современная экономическая ситуация требует взвешенного подхода к расходованию финансовых
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средств и максимального увеличения доходной части бюджета. Также необходимо продолжение работы с
Правительством и Законодательным Собранием области по выделению дополнительных средств из
региональной казны…»

Почти половина выступавших так или иначе была связана… ну, конечно, с образованием. Очень
аргументированным и взвешенным был анализ доклада мэра, сделанный членом Общественной палаты
Иркутской области, директором МОУ СОШ № 90 Л.А. Потоцкой. (И даже регламент почти не пострадал!)
Впечатляли слова благодарности за понимание и поддержку депутата Думы Чунского муниципального
образования, руководителя танцевального ансамбля «Надежда» Н.Н Третьяковой (уж здесь-то вряд ли даже
самый злобный злопыхатель скажет что-то против наших «звёзд» и «звёздочек», коих Надежда Николаевна
выпускает почти как с конвейера). Целая презентация, с подробным описанием учебно-воспитательного
процесса и словами благодарности за поддержку в трудные летние дни, была представлена директором МОУ
СОШ № 26 п. Пионерский О.Г. Рукосуевой (увы, здесь регламент приказал долго жить). Подробное
перечисление наших побед и признательность сами понимаете кому прозвучали в выступлении методиста
районо Н.В. Чихаловой. Трогательно-эмоциональным было выступление депутата районной Думы, директора
Чунской школы № 23 Л.Н. Лопаевой, после которого уж точно никто не должен был посметь испортить этот
праздник единения бюджетников района.

Короче, отчёт отдела образования можно уже не проводить.

«Исходя из анализа проделанной работы, для отдела образования определены приоритетные направления
деятельности на 2014 год:

- Совершенствование системы качества образования.

- Реализация федерального государственного образовательного стандарта начального общего и
основного общего образования в образовательных учреждениях.

- Внедрение различных форм получения образования, новых технологий, в том числе дистанционного
обучения…

Уверен, что совместными усилиями администрации района, отдела образования, образовательных
учреждений мы успешно справимся с этими и другими задачами и будем работать в интересах
подрастающего поколения.»

Также в обсуждении доклада приняли участие: депутат Думы Чунского района, председатель Совета
ветеранов Л.В. Ефимова; главы муниципальных образований: Балтуринского – А.Ф. Васько и Новочунского –
Л.Е. Ларионова; руководитель ПФ РФ по Чунскому району О.Н. Пешкова. Все они также поблагодарили
районную администрацию в лице Валерия Григорьевича за помощь и сотрудничество и, как и предыдущие
выступавшие, предложили оценить работу администрации в истекшем году на «удовлетворительно». А
Александр Фёдорович и вообще очень тонко намекнул мэру о своей готовности выставить даже «отлично»,
при условии возведения на территории Балтуринского МО социально-значимого объекта – Досугового центра.

В целях устойчивого развития культуры, спорта и молодёжной политики, роста показателей
культурного обслуживания населения Чунского района считаю необходимым в 2014 году продолжить
реализацию муниципальных программ «Развитие физической культуры и спорта в Чунском районе»,
«Культура Чунского района», «Молодым семьям – доступное жильё», обеспечить выполнение плана
мероприятий («дорожной карты»), и спорта в муниципальных образованиях Чунского района…

Но! Демократию-то у нас никто не отменял. И одним из двенадцати апостолов этой пятницы на трибуне
появляется депутат районной Думы Н.И. Пересада. С этого момента дремлющих в зале не осталось.

Первым делом Наталья Ивановна поставила председательствующего в известность, что выступать она будет
целых шесть минут (ради справедливости надо заметить, что и девять было бы честно - так вольно с
регламентом обращались некоторые из предыдущих ораторов). Вторым пунктом она задаёт вопрос:
«Уважаемые собравшиеся! А кто за вас работать-то будет?» В том смысле, что безусловно значимое для
бюджетников района событие, по её мнению, на несколько часов парализует деятельность почти всех органов
власти Чунского района.

Ну и далее, свято блюдя традиции своего депутатского срока, Наталья Ивановна приводит ряд убойных, на её
взгляд, аргументов, в результате которых звучит призыв к участникам сессии: «Неуд!» Своей пламенной
речью докладчик добился того, что в её пользу один из присутствовавших в зале был готов отказаться от



юбилейной медали.

Здесь хотелось бы сделать небольшое лирическое отступление. В ментальности нашего народа - истово
любить царя-батюшку и еще более остервенело не любить его слуг. Нынче это - класс чиновников. Но «не
любить», как бы это сказать, дистанционно. Ведь и впрямь, в зале, кроме «добровольно и по зову сердца»
пришедших работников администрации и районо да глав муниципальных образований, было всего несколько
человек, которых с натяжкой можно отнести к «общественности». Точно так же на публичные слушания по, к
примеру, бюджету района, должные проходить по закону, собирают «публику» из ближайших кабинетов и для
«галочки» проводят мероприятие. Причём кавычки для этой «галочки» обеспечиваем мы сами, превращая
важное мероприятие в фарс. А ведь это бюджет района, по которому всем нам жить! Зато потом, в гаражах и
на кухнях, изображая из себя кудриных и адамов смитов, с увлечением виртуально «осваиваем» бюджет: «А
вот я бы!…»

«Администрация района по-прежнему готова к сотрудничеству с общественными организациями и
совещательными органами, представляющими интересы населения. Продолжится в 2014 году и работа с
обращениями граждан. Надеюсь, что при нашем общем участии большинство проблем будет решено».

Те же, кто захотел прийти, смогли - кто устно, кто письменно - задать свои вопросы. Или, говоря современным
новоязом, «приблизить власть к народу», чего так навязчиво требует от нас 131-й Федеральный закон.

(Не так давно автор этих строк был реально ошарашен, когда в разговоре с руководителем не самого
маленького, по чунским меркам, предприятия, посоветовал обратиться напрямую к мэру района. На что в
ответ услышал фамилию… главы посёлка. Видимо, я не сумел скрыть удивление, на что мой собеседник,
махнув рукой, выдал: «Да какая разница, кто там рулит! Они живут своей жизнью, а мы своей, не
пересекаясь». И, глядя на присутствовавших в ЦТТ «ЛиК», я понял, что не так уж он и не прав. Только вот кто
в этом виноват? Я бы синее вычеркнул – О.Н.)Почему? Смысл абзаца теряется. Можно так: «И не мы ли сами
в этом виноваты?»

Но вернёмся в зал. Последней из двенадцати записавшихся к трибуне выходит депутат Законодательного
собрания Н.И. Дикусарова. И с присущей ей мудростью подводит итоги 2013 года и 37-й сессии. Предложение
Натальи Игоревны: признать деятельность администрации Чунского района удовлетворительной. Которое и
проходит при голосовании 15-ю голосами «за» при одном «против». После подведения итогов голосования
председатель Думы В.Т. Рукосуев ещё более усиливает метафоричность картинки, сравнив депутата,
единственного проголосовавшего «против», с одним из библейских апостолов по отношению к району…

В заключительном слове В.Г. Тюменцев ответил на некоторые вопросы, прозвучавшие в прениях и
обозначенные в записках из зала, пообещав подробные и персональные ответы к концу месяца.

Всем нам остаётся присоединиться к поздравлениям с достойной оценкой и правильностью выбранного курса.
Да и разве может быть неверным курс, если тебя поддерживают 12 апостолов, пусть даже один из них и
против!

«Оценивая прошедший год, отмечу, что для нас он был плодотворным, но непростым. Однако благодаря
системности в работе, взвешенным решениям, чёткой постановке целей и задач, большому опыту
предыдущих, таких же нелёгких лет нам удалось удержать стабильность в районе…

Я хочу выразить вам искреннюю благодарность за всё сделанное, за наработки и перспективы и
пожелать, чтобы дела и итоги юбилейного года стали импульсом для ещё более достойных итогов и
дел.»

В статье использованы выдержки из отчётного доклада мэра района Валерия Григорьевича
Тюменцева «Дела и итоги юбилейного года», любезно предоставленного редакции (выделены
курсивом). Стилистика и пунктуация оригинала сохранены.

Источник: Газета "Чунский вестник"

Автор: Ст. Юрьев  © Babr24.com ПОЛИТИКА,    4866  04.04.2014, 15:13    764
URL: https://babr24.com/?ADE=124806 Bytes: 11924 / 11823 Версия для печати Скачать PDF

  Порекомендовать текст

Поделиться в соцсетях:

http://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=politic
https://babr24.com/?RDE=124806
https://babr24.com/engint30/pdf/125/124806.pdf
https://babr24.com/?ADE=124806&like=store


Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
- ВКонтакте

Связаться с редакцией Бабра:
newsbabr@gmail.com

Автор текста: Ст. Юрьев.

НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
Телеграм: @babr24_link_bot
Эл.почта: newsbabr@gmail.com

ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

https://t.me/babr24
https://vk.com/irkbabr
mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babr24_link_bot
mailto:newsbabr@gmail.com
mailto:bratska.net.net@gmail.com
https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com
https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com
mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babrobot_bot
mailto:eqquatoria@gmail.com
mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet
https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr


Вакансии

Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

https://babr24.com/?sdoc=nexts
https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click

	Во имя и на благо для!
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:


